

## Frases de la semana

**Emiliano García-Page, alcalde de Toledo:**

*"Sería bueno que la dirección del PSOE entienda el mensaje. (del resultado de las elecciones primarias de Madrid). A buen entendedor, pocas palabras bastan"*

**Alejandro Alonso, diputado nacional del PSOE:**

*"El PSOE sale reforzado tras las primarias de Madrid y José Luis Rodríguez Zapatero también, porque es su secretario general"*

**José María Barreda, presidente de la Junta:**  
*"Pido a los jóvenes que no teman al futuro porque ellos son el futuro"*

**Vicente Tirado, secretario general del PP:**  
*"Estamos todavía a tiempo de cambiar los presupuestos, para lo cual Barreda, empezando por su mujer, tiene que dar instrucciones de que se vote en contra en las Cortes, porque perjudican mucho a Castilla-La Mancha"*

**María Dolores de Cospedal, presidenta regional del PP:**  
*"Ya hemos tenido bastante con que se hayan cargado la Caja de Castilla-La Mancha para ahora tener que empezar a funcionar con la fundación del Banco de Castilla-La Mancha también con un asiento de ilegalidad"*

**Luisa Martín, premiada por el teatro de Rojas:**  
*"Me siento más nerviosa que Julia Roberts en el Festival de San Sebastián"*

## NUEVO RETRASO EN LA A-40 Sin autovía entre Torrijos y Toledo

El tramo entre Toledo y Torrijos de la A-40 parece avocado al fracaso. De hecho, en los Presupuestos Generales del Estado de 2011 no se contempla la partida para tal obra, lo que indica que no habrá inversión al menos hasta 2012, con lo cual el tramo podría concluir un año después.

La portavoz del PP municipal, Paloma Barredo, denunciaba la política de "engaños" de los socialistas, recordando que el consejero de Ordenación del Territorio, Julián Sánchez Pingarrón, afirmó en mayo pasado que el tramo de la discordia acabaría en 2011. Por su parte, el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, está dispuesto a liderar una protesta contra el ministerio de Fomento si la obra sufre más paralizaciones. También su homólogo de Torrijos, Julián Gómez-Hidalgo, ha mostrado "tremenda indignación, dolor y rabia" por el retraso de la vía.

En el asunto ha intervenido la diputada socialista Guadalupe Martín, quien ha insistido en que los retrasos en el tramo Toledo-Torrijos son culpa de la empresa adjudicataria y ha asegurado que la presión del Ministerio de Fomento "es alta" para que cumpla sus obligaciones. Ha añadido que el PSOE y el Gobierno lucharán para que no se produzca esta demora. Según Martín, "parece que hay problemas internos" en la empresa, disconforme con las condiciones de adjudicación.



## CONSEJO DE GOBIERNO

### Portavoz: La ley de Servicios Sociales, una apuesta por lo público

La portavoz del Ejecutivo regional, Isabel Rodríguez, ha destacado que la futura Ley de Servicios Sociales de Castilla-La Mancha, cuyo proyecto fue aprobado por el Consejo de Gobierno, convertirá en derechos lo que ahora son prestaciones sociales, con lo que no dependerán de la mera voluntad del gobierno.

En su comparecencia para dar cuenta de los acuerdos del Consejo de Gobierno, Rodríguez explicó que con esta iniciativa se pretende consolidar la red de servicios sociales de la región, una de las más completas de España, y las ayudas a las personas más vulnerables y en riesgo de exclusión social.

"No solo no vamos a recortar las prestaciones sino que las estamos garantizando por ley", ha resaltado, al tiempo que ha señalado que supone una apuesta por lo público frente a la privatización.

## SE HA PUESTO EN MARCHA EN LA REGIÓN El 11611, nuevo teléfono europeo para la infancia y adolescencia

La línea de atención a la infancia y la adolescencia cuenta con un nuevo número telefónico, el 11611, que es el que se utiliza en toda Europa, con carácter único y gratuito, para prestar servicios a los colectivos más jóvenes,

Durante un tiempo seguirá funcionando el número anterior, 900505532, para no dejar sin atención a aquellos usuarios que no tengan conocimiento del actual.

Este dispositivo, de atención personalizada y continua las 24 horas del día, ofrece un lugar de escucha y orientación, además de dar una respuesta rápida, privada y confidencial a los niños y adolescentes que carecen de contacto con los adultos o se encuentran en situación de riesgo. En los más de nueve años que lleva en funcionamiento en la región ha recibido más de 78.000 consultas.